

“Ante mugrero, deberían pedir perdón de rodillas”

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL GRUPO Parlamentario Plural del Senado de la República reprobó el “mugrero electoral” de Morena en el proceso interno del fin de semana y manifestó que ante lo sucedido debería pedirle perdón al Instituto Nacional Electoral (INE).

Luego de que en los comicios del partido guinda se presentaron diferentes irregularidades, como acarreo, enfrentamientos, quema de urnas, entre otras, la bancada de senadores independientes en la Cámara alta evidenció la “incapacidad” de los morenistas para siquiera organizar un sus propios procesos.

En referencia a que Morena ha sido el partido más crítico contra el órgano electoral administrativo, aseveró que

debería ir “de rodillas a pedirle perdón”.

En un mensaje difundido en Twitter, el Grupo Parlamentario Plural, en el que participan los senadores Nancy de la Sierra, Emilio Álvarez Icaza, Germán Martínez, Alejandra León y Gustavo Madero, arrojaron su mensaje a los aspirantes presidenciales del partido oficialista y les recordaron que ante las

acciones de su partido “es evidente que el fraude sigue vigente en el país”.

Los legisladores independientes también arrojaron este mensaje al propio Instituto Nacional Electoral y al consejero presidente de éste órgano, Lorenzo Córdova Vianello, quien, aseguraron, ha sido objeto de ataques por

parte de las principales figuras de Morena, incluido el dirigente nacional, Mario Delgado Carrillo.

“El #MugreroElectoral de @PartidoMorenaMx de hoy exige pedirle perdón de rodillas al Instituto Nacional Electoral de Mexico y a Lorenzo Córdova Vianello, Ricardo Monreal Ávila, Adan Augusto López Hernández, Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Ebrard. ¡Porfirio Díaz vive! ¡El fraude sigue! ¡Sí Francisco I. Madero viviera”, publicó la bancada en redes sociales.

Uno de los principales elementos de la iniciativa de Reforma Electoral Presiden-

cial —de la que el pasado jueves iniciaron los foros del Parlamento Abierto para su discusión—, que respalda Morena es un cambio en las autoridades electorales, sobre todo en el Instituto Nacional Electoral, ya que de acuerdo con los líderes del partido, el actual órgano no se encuentra a la altura de las necesidades del país.

EL TIP

EL PASADO 4 de julio, el Instituto Nacional Electoral dictó medidas cautelares a Morena por probables actos anticipados de campaña, tras un mitin de militantes en el Edomex.

